

KUTAMI ELEMENTARY SCHOOL

山鹿市立来民小学校

平成31年(令和元年)度 第2号

学校だより 見び /広 見び 意

文責:大坂高弘



TOPICS



体力テストがありました。 みんな、歯を食いしばって 自分の最大限の記録に挑戦し ていました。



JAからスイケを頂きました。 毎年、JA かもとから、ス イカとメロンを頂きます。子 どもたちは大喜びでした。



児童集会がみぼした。 活気のある児童集会が行われ、委員長さんの報告と、意 見交換ができました。



こども園との交流をしました。 隣にある認定子ども園の園児さんと、3年生5年生の子どもたちが、楽しくふれあいました。

完全燃焼! 来民小学校、最後の運動会



(児童260名と、職員、保護者、地域の方々で、人文字をつくり風船を飛ばしました。)

5月26日(日)来民小学校として行う、最後 の運動会がありました。天気にも恵まれ、たくさ んの方々に参観・参加していただきました。

子どもたちは大会スローガンを閉校に向け、「仲間と共に すべてに輝け 全力で 最後で最高の運動会」と決めました。小さな子どもたちですが、来民小学校として出来る運動会は、これが最後と思って参加したようです。

暑い中、そして砂ぼこりが舞い上がる中に、一 所懸命の260人の姿が輝いていました。

この日は、閉校準備委員会の皆様のご協力で、 ドローンによる空中撮影もありました。 5月26日(日曜日)2年 園田陽香

パプリカが、じょう ずに おどれました。 そしてYMCAがした。 うずにおどれました。 みんなでした。」した か、あとき、少 みしかったです。



子どもたちの "あいさつ" に力を入れてます!

今、学校で力を入れていることは「あいさつ」です。一点突破も「げんきのよいあいさつをしよう」というスローガンで、頑張っています。

挨拶に関して、とても記憶に刻まれている企業の社長さんのお話があります。内容は、挨拶が元気よくできる社員は、ただそれだけで期待され、仕事を任せられる機会が多いのだそうです。仕事を任せられた社員はその業務をやり遂げる中で経験値を高めていきます。それを認められ、更に難易度の高い仕事を任される、その繰り返しで、幅広い仕事をこなすことが出来る社員に育つのだそうです。

初めは、ちょっとした挨拶の仕方の違いです。 しかし、その心地よい挨拶で人の好感を得て、 ビジネスチャンスを広げることができるのです。

ぜひ、来民の子どもたちも、気持ちの良い挨拶を身に付け、皆からかわいがられる子どもに育って欲しいと思います。

今、学校では、あいさつリーダーの子どもた ちが朝早くから校門前で、登校する友達に、あ

いさつをしてくれています。 初めは 1 人 2 人だったのです が、次第に「あいさつリーダ 一」となる人材も増えて、気 持ちの良い朝を皆が迎えてい ます。

一点突破 ** 第1弾 げんきのよい あいさつを しよう 「来尽小のあいさっ」 「まうしをとって ②たちどまって ③おじぎをして

校内では、「立ち止まって」、 「お辞儀をして」の挨拶に取

り組んでおり、随分出来るようになりました。 ご来校の折に、子どもの挨拶をほめて下さい。





阿部叶夢さんの絵が、熊本県のポスターに!

昨年度の大きででいる。

県下全ての学校で掲示されるこの になります。この ポスターを見が、 たくさんの 持ちに 温かいいですね。



叶夢さん、おめでとう!

鹿本小学校開校にむけて(標準服のご準備を)

標準服のお知らせを、再度いたします。

令和2年4月の鹿本小学校開校式には、来民小は、標準服で参加することになっており、現5年生以下の児童は、鹿本小学校の児童として新標準服で通学するようになります。ご準備を御願いします。あと10ヶ月となりましたので再度、掲載させていただきました。

なお、標準服は、来民商店街にある永田屋さん、体操服はトクナガスポーツ店で販売していただいています。

高校のお兄ちゃんお姉ちゃんが、水泳の先生!

城北高等学校のスポーツ科で学ぶ学生25名が、来民小で水泳の授業に補助員として来てくださいました。子どもたちは大喜びでした。給食も一緒に食べてもらいました。



6月11日(火曜日)3年1組 森本めい

今日、3時間目にじょう北高校のお兄さんお姉さんたちと、 プールで泳いだり遊んだりしました。とても楽しかったです。 来年もこんな楽しい1日があるといいなと思いました。

6月11日(火曜日)5年1組 茂見あいの 今日は、城北高校の人達と来民小のプールで泳ぎました。 初めに人間洗濯機をしました。流れが変わる時は、城北高 校の人達が、手をつないで泳いでくれました。

最後は、城北高校の人達の泳ぎを見ました。とても速くて、 私も速く泳げるようになりたいと思いました。

子どもの人権110番(お知らせ)

「いじめ」等に関する相談窓口のひとつです。 子どもだけでなく、大人の方も相談できると のことです。(全国共通・無料)

法務局職員、又は人権擁護委員が相談にのられます。相談は秘密厳守されます。

電話 0120-007-110